

## LAS NOTICIAS DE DICIEMBRE

- Don Fernando Ledesma Bartret, es nombrado Ministro de Justicia. El Sr. Ledesma es de Toledo, tiene 42 años y es Magistrado. Antes de ser ministro era vocal de la Comisión Nacional de Codificación y no está adscrito a ningún partido político.
- El Consejo de Ministros, nombró Secretario de Estado para la Administración Pública al toledano D. Francisco Ramos y Fernández Torrecilla. El Sr. Torrecilla, es Licenciado en Ciencias Políticas y Profesor de Pensamiento Político Español.
- Según comunica la Delegación Provincial de Hacienda, la devolución que tienen derecho los toledanos que presentaron su declaración sobre la renta asciende a la cantidad de cuatrocientos millones de pesetas.
- Ha quedado ratificada la noticia de que el Moto Club Talavera organizará una prueba puntuable para el Campeonato de España. La prueba se realizará los días 18 y 19 de Junio. En la misma participarán las figuras de 125 cc.
- El día 16 se produjo un grave incendio en el edificio del ICONA de Toledo, en el mismo perece Benedicto Nombela Ballesteros y resultó con quemaduras graves Victoriano Pintado Rojo, conserje del citado organismo.
- La Cruz Roja de Toledo consiguió para los damnificados de Levante 10 Tm. de alimentos y más de 5.000.000 de pesetas en metálico, 1.000 mantas, 5 Tm. de ropa, según declaraciones del Director Provincial Roberto Pérez Bracamonte.
- La Junta Directiva del Colegio Oficial de Veterinarios de Toledo, toma el acuerdo de abrir en su sede un consultorio gratuito para informar tanto a consumidores como ganaderos. Estará abierto todos los martes de 10 a 12 horas en calle Menores, 14.
- El Presidente de la Diputación Provincial y Presidente de la comisión de gobierno informó de que el citado Organismo tiene presupuestados para los planes provinciales de 1983, más de 600 millones de pesetas, en concepto de obras y servicios, siendo la mayor parte con cargo a la Diputación.
- La Dirección Provincial del Trabajo, sancionó al Ayuntamiento de Madridesjos (Toledo5), con algo más de 500.000 pesetas por tener trabajando en una obra que patrocina el citado Ayuntamiento a 5 obreros que figuran en el paro.
- El día 22, el toledano Jesús Fuentes Lázaro, fue elegido Presidente de la Junta Autonómica Regional. En el mismo acto, Don Francisco Granados, quedó nombrado Presidente de la Asamblea de Parlamentarios de Castilla-La Mancha.
- El Ministro de Justicia Fernando Ledesma, visitó el día de Nochebuena la prisión provincial donde tras dialogar con un joven recluso que se encontraba en huelga de hambre, le convenció para que desistiera de su actitud. Esa misma noche visitó también el citado establecimiento el Cardenal Primado que celebró en este lugar la tradicional Misa del Gallo.